

SACERDOTE JESUITA

Revista Mensaje tiene nuevo director: Roberto Saldías SJ

El sacerdote jesuita Roberto Saldías fue nombrado como nuevo director de la revista Mensaje por el provincial de la Compañía de Jesús, Gabriel Roblero SJ, en reemplazo de Juan Cristóbal Beytía SJ, quien asumirá como nuevo provincial el próximo 31 de julio. Académico de la Facultad de Filosofía y Humanidades y director del Instituto de Teología y Estudios Religiosos de la Universidad Alberto

Hurtado, Saldías asume el liderazgo de esta histórica publicación -fundada en 1951 por el Padre Hurtado- que se prepara para conmemorar su 75º aniversario. Consciente del legado de Mensaje, Saldías ha señalado que "Mensaje no es solo una revista. Es parte del alma pública de Chile. Ha sido testigo lúcido y, a veces, incómodo, de los procesos más complejos de nuestra historia reciente".